

Rennes, le 27 août 2010

Le Salon du Jeu Vidéo « Brest Gaming Show » s'appuie sur le service WebGazelle.net



L'agence Ydeos organise le [Salon du Jeu Vidéo « Brest Gaming Show »](#), le plus important événement de province dédié aux jeux vidéo et aux nouvelles technologies. Avec plus de 10 000 visiteurs attendus le week-end de la Toussaint 2010 au parc des expositions de Brest, il devient incontournable dans la région.

Afin d'asseoir la présence de l'événement sur Internet, l'agence a choisi le service [WebGazelle.net](#) pour la réalisation de son [portail web](#).

[La qualité](#) de ce service a été le premier critère de sélection : WebGazelle.net répondait très précisément au cahier des charges du projet sur les points cruciaux que sont la simplicité d'utilisation, l'ergonomie et [la facilité de mise à jour](#).

Le deuxième critère qui a fortement appuyé la candidature de WebGazelle.net est la réputation de performance, de sérieux et de rigueur de ce service, ainsi que sa forte présence régionale, caractéristique partagée par 90% des entreprises qui interviennent sur l'événement depuis sa création.

Enfin, la convivialité et la réactivité de l'équipe de WebGazelle.net ont été un atout majeur dans le processus de décision de l'agence Ydeos.

Le site internet répond aujourd'hui aux attentes de ses nombreux visiteurs, peut être mis à jour en toute autonomie et dégage [une image dynamique](#) de l'événement !

Une vraie réussite à découvrir et partager : www.salondujeuvideo.fr.

A propos de Cognix Systems : Société française spécialisée dans le conseil, la conception et le développement d'applications pour les systèmes d'informations Internet/intranet/extranet.

En savoir plus : <http://www.cognix-systems.com>